



Freudenberg eröffnet „spirituelle Galerie“

Die Neu-Anspacherin Hilde Freudenberg wird am kommenden Samstag, 2. Oktober, in Usingen eine „spirituelle Galerie“ eröffnen. In der Obergasse 29 wird sie ihre Bilder ausstellen und außerdem Arbeiten der Künstlerinnen Karin Lang aus Bad Homburg und Edith van Bleriq-Pfiffer aus Neu-Anspach präsentieren. „Außerdem werden in der Galerie Magnetschmuck, handgearbeiteter Modeschmuck, Düfte, Dekorationsartikel, Antiquitäten und esoterische Literatur zu fin-

den sein“, teilt Hilde Freudenberg mit. Die Galerie wird um 11 Uhr eröffnet, alle Interessenten sind eingeladen. Wer sich vorab über die Künstlerin informieren möchte, kann ihre Internetseite unter www.spirituelle-galerie-usingen.de besuchen. Hilde Freudenberg stellt ihre Bilder zurzeit auch im Röntgenwartezimmer des Krankenhauses in Usingen aus. Das Bild zeigt die Künstlerin gemeinsam mit ihrem Mann Günter vor ihrer Galerie.

mat/sam/Bild: Maurer